



ようやく暑さが一段落し、吹く風の心地よさと、中秋の名月など自然の美しさに癒される日々です。最近では自然の中で約1時間散歩するだけでも、脳内のストレスレベルが減少するなんていう研究発表(9月5日付『Molecular Psychiatry』)もあるようで、会員の皆さんの活動にお伺いするたびに、楽しい気持ちになるのはそういうことかと、ひとり納得してしまいました。

>> 会員の活動をご紹介します! <<

8月26日(金)

おひるね生(いき)ごみハーブ畑

通常活動@栢山地区



日本薄荷の“ホクト”やラベンダー、アップルミント、レモンバームなど様々なハーブが生長中の畑で、日々茂る雑草と闘っています。

もう間もなく花が咲き誇り、より一層香り立つ畑になっていきます。

9月4日(日)

NPO法人チルドリン

防災レジリエンスカフェ

@ABCハウジング西湘・小田原住宅公園



大きな災害が起きてしまった場合、どうしても元の生活に戻るまでに時間がかかってしまいます。

そんな災害時に使えるアイデアとして「かさ療法」や布工作などを体験できるイベントが開催されました。

8月27日(土)

おだわら竹あかりプロジェクト

予行練習@いこいの森



10月1日に開催される「きまつり」では、夕方にフォレストアドベンチャーにて行われる「ムササビ夕暮れハイク」に合わせて、竹あかりの展示をします。

大自然の中に灯る竹灯籠が作る癒しの空間が楽しみです。

9月11日(日)

美しい久野里地里山協議会

ジャパン・マルチハンターズ株式会社

リアルジビエ@小田原植木舟原園場



シカやイノシシなど、近年被害の多い害獣を“ジビエ”として活用を検討する試食会を開催しました。

ソーセージやパスタ、ステーキなど様々な調理法で魅力を探り、どのように発信すると良いか、意見交換を行いました。

9月3日(土)

まこもめぐり

真菰で遊ぼう!@下曾我地区



長い真菰の葉を使うワークショップを開催しました。しめ縄や円座キーホルダーなど参加者がそれぞれ思い思いに真菰を作品に仕上げました。

10月にはマコモダケの収穫が始まりまた忙しくなっていきます。

9月10日(土)~11日(日)

地球と子どもたちに明るい未来を残そう

フリーマーケット@UMECO



UMECOで開催された、おだわら竹あかりプロジェクトの活動PRイベントへお手伝いで参加されました。

またご自身たちでは子供服を中心としたフリーマーケットを開き、身近なところのゴミを減らそうと呼びかけを行いました。

新規入会のお知らせ

[ジャパン・マルチハンターズ株式会社](企業会員) 入会日:2022年9月15日

獣被害対策事業やジビエ食肉処理販売事業を展開されています。

すでにNPO法人イノシカネットなどと連携されていて、小田原市役所の近くに店舗があります。

ジビエ料理を使って、コミュニティイベントを企画するなど、美味しく楽しい地域活性を目指しています。

会員の予定など

イベント等の詳細・参加申し込み各種お問合せは各会員または事務局までお気軽に。

9月28日(水)18:00-19:00 おだわら環境志民ネットワーク [第24回情報交換会] @市役所301会議室またはオンライン会議システム(ZOOM)

10月1日(土)10:00- おだわら環境志民ネットワーク [きまつり2022] @いこいの森

10月30日(日)10:00-17:00 合同会社小田原かなごてファーム [かなごて流域祭] @梅の里センター

LINE公式アカウント 友だち募集中!!

@900hxfjw

